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Senatsverwaltung für Gesundheit,
Pflege und Gleichstellung

Frau Abgeordnete Jeannette Auricht (AfD)

über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10050
vom 09. November 2021
über Belegung der Intensivbetten im November 2019, 2020 und 2021
________________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Intensivbetten sind zum Zeitpunkt der Beantwortung dieser Anfrage belegt? Wie viele Intensiv-
betten waren zum gleichen Zeitpunkt 2019 und 2020 belegt? (Bitte hier und im weiteren Verlauf absolute
und prozentuale Angaben machen.)

Zu 1.:

2019 18. Nov. 2020 17. Nov. 2021
Belegung Intensivbetten absolut nicht erfasst 1.038 921
Belegung Intensivbetten prozentual nicht erfasst 82 % 91,7 %

Die Daten sind der Selbstauskunft der Berliner Notfallkrankenhäuser und Notfallzentren im
Interdisziplinären Versorgungsnachweis IVENA entnommen.

2. Wie viele Intensivbetten standen in Berlin jeweils im November 2019, 2020 und 2021 zur Verfügung? (Bitte
ohne Corona-Notfallkrankenhaus auf dem Messegelände angeben.)

Zu 2.:

2019 18.
Nov.
2020

17. Nov.
2021

Anzahl betriebene ITS-Betten nicht erfasst 1.266 1.001
Anzahl innerhalb von 24 h zusätzlich betreibbare ITS-
Betten

nicht erfasst 225 188

Die Daten sind der Selbstauskunft der Berliner Notfallkrankenhäuser und Notfallzentren im
Interdisziplinären Versorgungsnachweis IVENA entnommen.
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3. Wie viele Intensivbetten sind zum Zeitpunkt der Beantwortung dieser Anfrage mit COVID-19-Patienten
belegt? Wie viele Intensivbetten waren zum gleichen Zeitpunkt 2020 mit COVID-19-Patienten belegt?

Zu 3.:

Die Anzahl der an COVID-19 erkrankten, intensivmedizinisch zu versorgenden Patientinnen
und Patienten in den Berliner Krankenhäusern kann tagesaktuell und rückwirkend dem
COVID-19 Online-Lagebericht sowie dessen Archiv unter https://www.berlin.de/corona/la-
gebericht/ entnommen werden.

4. Wie viele dieser zurzeit wegen COVID-19 behandelten Patienten in Intensivbetten müssen beatmet wer-
den? Wie hoch war diese Anzahl vor genau einem Jahr?

Zu 4.:

Die Anzahl der an COVID-19 erkrankten, intensivmedizinisch zu versorgenden und zu be-
atmenden Patientinnen und Patienten kann tagesaktuell und rückwirkend dem COVID-19
Online-Lagebericht sowie dessen Archiv unter https://www.berlin.de/corona/lagebericht/
entnommen werden.

5. Wie viele der zurzeit in Intensivbetten behandelten COVID-19-Patienten sind nicht oder nur einmal oder
vollständig gegen COVID-19 geimpft? Wie viele galten zuvor als genesen?

Zu 5.:

Der Impfstatus sowie Informationen über vorherige COVID-19-Infektionen werden bei der
Erfassung der Hospitalisierungszahlen nicht erfasst oder ausgewertet.

Berlin, den 30. November 2021

In Vertretung
Martin Matz
Senatsverwaltung für Gesundheit,
Pflege und Gleichstellung
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